

港区立幼稚園

中之町幼稚園



明治23年に開園した歴史と伝統のある幼稚園です。近年では、新園舎が完成し令和時代の中之町幼稚園がスタートしています。子どもたちは園庭の他に、赤坂学園の校庭や体育館を利用し、サッカーやタグラグビーなどのスポーツで全身を動かして、のびのびと遊んでいます。また、保護者有志による部やクラブ活動も盛んで、子どもたちの様子を見守りながら、親子で園生活を楽しんでいます。この幼・小中と隣接している素晴らしい環境を生かして、保護者や地域の方々との交流活動を積極的にいながら日々連携を深めています。



高輪幼稚園



自然溢れる園庭には季節の生き物がやってきます。どろんこ遊びやお花を使った色水遊びなど、自然に触れダイナミックに遊んでいます。園庭や屋上ではたくさんの野菜や果物も育てており、収穫から調理、試食と子どもたちにとっては大きな楽しみであり、大変貴重な体験です！そして、なんとと言っても高輪の最大の魅力は保護者も先生方も地域の方々も、とにかく温かいこと！常にみんなが気持ち良く過ごせるよう協力しあえる幼稚園です。そんな温かな環境で子どもたちは、遊びの中からたくさんの学びを得て、のびのびと楽しく過ごしています。

白金台幼稚園



2023年に50周年を迎えた白金台幼稚園は「森の幼稚園」とも呼ばれています。シンボルツリーのイギリスの木を中心に、大きな木々に囲まれた広く自然豊かな園庭で、子どもたちは毎日ののびのびと自分たちの好きな遊びを楽しんでいます。屋上には「空の庭」と名付けられた畑や花壇があり、子どもたちが大切に育てていて、時には収穫した野菜などを食べることもあります。自分たちで一から育てた作物を収穫した時の子どもたちの笑顔はキラキラと輝いています。四季折々の自然を身近に感じられるあたたかな園です。

本村幼稚園



一ひとりひとりが光り輝く幼稚園ー併設小学校の校長が園長を兼任しているため、1年生の英語の授業見学などをはじめ全ての学年との交流が盛んです。体育館でのクライミングやピオトープなど小学校の施設を活用した遊びも多く取り入れています。週に2回、小学校の給食体験があり、保護者にも園児にも好評です。また保護者の負担軽減をはかるため、PTA活動は最小限です。そして様々なルーツを持つ多国籍な子どもたちを温かく見守り、誰一人取り残さず、共に成長していける幼稚園として、在籍園児と保護者の満足度100%です！

麻布幼稚園



一国際色豊かな麻布で自然を味わえる幼稚園ー2024年で創立90周年を迎える麻布幼稚園は、麻布台ヒルズや東京タワーのすぐ側、都会の真ん中に位置しています。園舎に囲まれた広々とした園庭には大きな柿や桜、梅の木をはじめ、みんなで育てたお花やお野菜で緑豊かです。育てたお野菜は調理してみんなで美味しくいただきます。また、メダカやカエルが住むピオトープもあり大都会の中心で自然が味わえます。そして様々な国にルーツを持つ幼児も多く在籍しており、国際色豊かな幼稚園です。

青南幼稚園



表参道駅から徒歩7分。都会のど真ん中にあるとは思えないほど自然に囲まれています。春のわくわく池にはおたまじゃくしがたくさん！子どもたちは「金魚すくい」ならぬ「おたまじゃくしすくい」に励みます！園庭には、ぶどう、枇杷、ざくろ、柿、檸檬の木などがあり、実を収穫して、園児と先生方、そして保護者、みんなでいただきます。土づくりから行う畑では季節にあわせて様々な野菜も育てます。泥んこ遊び大好きな青南のこどもたちです。それぞれの自主性を温かく見守ってくださる先生方のもとで楽しく園生活を送っています。

南山幼稚園



一ひろいそら みらいにつなぐ えがおのなんざんようちえんー2024年に開園90周年を迎える南山幼稚園は、南山小学校と同じ敷地内、近くには麻布十番商店街があり、小学校・地域の方々との交流を大切に温かく穏やかな雰囲気の中です。日本国籍以外のお子さんも一緒に楽しく過ごしています。都会にありながら緑が多く青空が広がり、多様な自然の生き物と関わる事ができます。日当たりも抜群、お日さまのもとで子どもたちは毎日伸び伸びと元気に活動をしています。

赤羽幼稚園



赤羽幼稚園は、少人数でアットホームな雰囲気の中、先生一人ひとりが園児や保護者に寄り添ってくださるとても素晴らしい園です。赤羽小学校と併設しているため、小学生との交流がさかんです。また近隣の保育園との交流や、園内では飼育栽培活動もさかんです。太鼓の会や剣道教室、陶芸体験など様々な行事ごともあります。現在は赤羽小学校内の仮園舎で、園庭やピロティ、体育館などを利用し活動しています。令和8年度に新園舎が完成し、2年保育から3年保育に切り替わります。

三光幼稚園



2025年で開園60周年を迎える三光幼稚園は、地域に根差した幼稚園です。白金の丘学園と緊密に連携し、12年間を見据えた多様性に満ちた教育が行われています。毎年商店街と連動して実施されるハロウィンイベントや導入されたばかりのクライミングウォールなど、ユニークな特色も園児たちを楽しませています。毎年白金の丘学園の運動会にも参加して、演目を披露しています。自然に幼稚園卒園後の意識を高めていく流れが来ていますので、年を追う毎に頼もしくなる三光の園児達を是非一度ご覧になってください。

にじのはし幼稚園



にじのはし幼稚園は、同じ敷地内のお台場学園港陽小学校とともに平成8年に創立しました。海や緑豊かな公園に囲まれた都会のオアシスのような環境にあり、魚やそれを食べる渡り鳥、暖かくなるとカニやエイなど、様々な生き物を身近に感じられます。夏には地引網体験やビーチフェスタなど、お台場ならではのイベントもあり、園児たちも皆楽しくのびのびと過ごしています。各学年1クラスの小規模な園のため学年を超えた交流も多く、子どもたちも保護者も先生も距離が近く、皆が和やかな雰囲気の中過ごす幼稚園です。

港南幼稚園



港区で一番園児数が多いこの園には、大きなテラスのある園舎や陽当たりのよい広い園庭があります。そこで季節ごとの果物や野菜を育て収穫し、先生が調理して皆で味わうなど、子どもたちは自然とふれあひながら過ごしています。また夏の子どもまつりでは隣接する港南中学校の生徒がお手伝いとして参加し、秋には近所の大きな公園に親子で虫取りにでかけ、お正月は港南小学校の広いグラウンドで凧揚げなど、近隣の方々との交流、親子活動もとても大切にしています。恵まれた環境の中で子どもたちはのびのび楽しく活動しています。

芝浦幼稚園



開園60周年を迎えた芝浦幼稚園は、先生・園児・保護者の「笑顔がおどる」楽しい幼稚園です。新幹線やドクターイエローも見える日当たりのよい園庭には様々な木々が植えられています。オタマジャクシなどが住み着くピオトープもあり、自然を身近に感じながら子どもたちはのびのびと過ごしています。「ファミリー」という異学年の縦割りグループでの活動が行われており、年齢の違う園児たちが交流することで様々な学びがあります。隣接する小学校の広い校庭や体育館で思い切り体を動かすこともでき、たくましい心と体づくりを目指しています。